

## **“Un CEPA en mi vida”**

Más que un CEPA en mi vida, relataré mi vida en un CEPA.

Igual que en un anuncio de televisión se *congratulan* de tener un amigo en la empresa de una concreta “marca” de electrodomésticos, yo *me congratulo* de tener más de uno en un CEPA.

Eran ya varios años teniendo la ilusión de aprender algo de inglés, y desde que me dijeron que en el CEPA daban clases, estuve dándole *vueltas* al tema en mi cabeza hasta que, por fin, decidí darme una *vuelta* por allí.

Tres años son ya los que *pululo* por las aulas del Centro de Educación de Personas Adultas de Caudete, y pena me da solo de pensar cuando llegue el día que tenga que dejar de *pulular*.

El primer año tuve la gran suerte de poder compaginar estos estudios con otras clases de Informática, que también me entusiasman, pero que por incompatibilidad con los horarios, por desgracia, los dos años posteriores no he podido cursar.

¡Me encantan las clases! ¡¡¡Cómo las disfruto!!! ¡Y cómo se nota que aquí nadie viene por obligación! Salta a la vista, y se respira en el ambiente, que el que aquí viene a estudiar es porque quiere y le gusta realmente.

Qué bien lo pasamos la profesora y las alumnas, compartiendo enseñanzas, aprendizajes, explicaciones y dudas. Más que una clase de inglés pareciese que estuviéramos en una *merendola* de amigas. ¡Qué bonito es dar y que te den conocimientos y experiencias de vida! ¡¡¡Qué vivencia más chula!!!

Y allí nos encontramos todas, cada semana, fieles a nuestra cita, intentando aprender un poquito más cada día. ¡Y cómo disfrutamos imaginando poder poner en práctica lo aprendido! Tanto es así, que tenemos pensado organizar un viaje a La Gran Bretaña para cuando demos por finalizados los estudios.

Qué fácilmente nos echamos unas risas recreando las *peripecias* y *meteduras de pata* que seguro, seguro, nos acompañarían. Sin duda alguna, sería un viaje digno de recordar y difícilmente de olvidar. Con la ilusión que tenemos...¡Ojalá podamos hacerlo realidad! ¡¡¡Sería fantástico, alucinante, genial!!!

Y bien segura estoy de que seas de donde seas, de Almansa, Alpera o Caudete, no existe en tu localidad ningún otro punto de encuentro donde confluyan personas de cinco continentes, y con el mismo fin y un único afán de intentar superarse e integrarse en la comunidad. Esto solo ocurre en el CEPA. ¡¡¡No me digáis que no es bonito y digno de alabar!!!

¡Y qué decir de los profesores! ¡Tampoco se quedan detrás! Si el entusiasmo de los que quieren aprender es grande, el entusiasmo de los que enseñan lo es mucho más. Hay que ver con qué entrega, dedicación, paciencia y fascinación se *arremangan* cada día para darte la lección. Lo suyo, sin duda alguna, es vocacional. ¡Pura pasión!

"La enseñanza que deja huella no es la que se hace de cabeza a cabeza, sino de corazón a corazón", y eso solo se logra con esa pasión.

Dicen que uno envejece cuando deja de tener curiosidad. ¡Y qué gran verdad ! ¡Y qué ayuda tan grande es el CEPA para los adultos, incluso de la Tercera Edad! ¡Cómo les ayuda a mantener vivo ese espíritu joven que te sigue haciendo vibrar! ¡Qué gusto da verlos salir y entrar, atentos a cada explicación que se les da, mirando con cara de asombro por lo nuevo aprendido o por lo ya olvidado, sin que se les note el cansancio propio de la edad, superando sus propias limitaciones y haciendo frente a cualquier obstáculo que se les pueda presentar!.¡¡¡Eso, eso sí que tiene mérito y es digno de admirar!!!

La aventura de la vida es *aprender*, la naturaleza de la vida es *evolucionar*, el objetivo de la vida es *crecer*, el propósito de la vida es *cambiar*, el desafío de la vida es *superarse* y el secreto de la vida es *atreverse*.

¡¡¡Atrévete!!! ¡Sal de casa!¡Aprende!¡Evolucional!¡Crecer!¡Cambia! ¡¡¡Supérate!!!

¡¡¡ En el CEPA lo puedes hacer !!!

El motor de la vida: ¡¡¡ *La ilusión* !!!

¡¡¡ QUEDA PROHIBIDO LEVANTARSE SIN ILUSIONES !!!

Y ser agradecido: ¡¡¡ El mayor don !!!

¡¡¡ GRACIAS POR BRINDARNOS GRATUITAMENTE ESTA GRAN  
OPORTUNIDAD, QUE NO SE PUEDE NI SE DEBE DESAPROVECHAR !!!

Es por todo esto, y mucho más, que hay que dar apoyo a estos Centros,  
intentando dar a conocer su función. ¡Ojalá no cierren nunca sus puertas, y se  
reconozca su gran labor! Sin duda alguna, se merecen...

¡¡¡ MATRÍCULA DE HONOR !!!

*La vida* y el *tiempo* son los mejores maestros. La *vida* nos enseña a aprovechar  
el *tiempo*, y el *tiempo* nos enseña a valorar la *vida*.

Firma:

*Una alumna agradecida*

